
Stadtrat Hillgruber führt in die Vorlage ein. 

 

Es schließt sich eine Diskussion zu inhaltlichen Aspekten des Konzeptes und ggf. hinzuzu-

ziehender externer Expertise an.  

 

Stadtrat Hillgruber teilt auf Nachfrage von Frau Einfeldt mit, dass seitens der Verwaltung 

geplant sei, im weiteren Prozess eine möglichst kostengünstige externe Expertise hinzuzu-

ziehen.  

 

Die SPD-Rathausfraktion stellt folgenden Änderungsantrag: 

 


